

Synchronisation der Zeit

Wir schließen die Augen und bleiben mit der Aufmerksamkeit bei uns selbst. Wir realisieren, dass wir heute in diesem Jetzt-Moment, welcher Tag auch immer ist, anwesend sind und dass wir fühlen, wie wichtig es ist, mit Aufmerksamkeit den Focus auf uns selbst zu richten. Dass es wichtig ist, diese Welt zurückzubringen in eine Welt von Farbe und Licht, in eine Welt von Zusammengehörigkeit, in der es Unterschiede geben darf: Wo nicht jeder so ist wie der andere und wo nicht jeder das gleiche Päckchen trägt – wo wir einzigartige Wesen sind und alle unsere eigenen Programme bearbeiten – selbsterforschende, galaktische Menschen. Wir beschließen miteinander, dass wir das tun, weil wir uns selber ernst nehmen und weil wir entschlossen sind, in Raum und Zeit die Essenz und die Kraft der Liebe uneingeschränkt zurückzubringen ins Hier und Jetzt. Wir gehen mit unserer Aufmerksamkeit in das Feld der Schöpfung. Wir lassen den Körper dort, wo er ist, und schalten um zum anderen Feld der Schöpfung, das quer durch unseren Körper verläuft. Während wir das machen, fühlen wir, dass wir in der Dimension von Zuhause anwesend sind. Dem Zuhause, das quer durch diese Realität verläuft. Schöner Mensch, du bist nie allein gewesen. Es gibt immer die Verbindung mit dir selbst. Es ist kein Wesen, das höher oder größer ist und über dir steht, aber es ist ein viel größeres Bewusstsein von dir selbst und damit stellen wir jetzt den Kontakt her. Eine Verbindung aus dem Herzen heraus, eine Verbindung aus der Kreation. Aus Klang und Farbe, aus jedem Ton, der hörbar ist, tragen wir es nach außen, das Dekret aus der Schöpfung, welches der Information aus unserem Meta-Bewusstsein des Ursprungs den Zugang gibt, um hier und jetzt anwesend zu sein, um die uralten Chroniken des Zuhause-Landes hier auf der Erde in deinem Sein in sich zusammenfallen zu lassen und um alle Täuschungen und Ablenkungen zu durchschauen, indem das Meta-Bewusstsein anwesend ist.

Wir erkennen, dass es über die ganze Welt verteilt Portale in Form von Menschen gibt, die sich abstimmen auf dieselbe Kraft, auf die du nun abgestimmt bist. Zuhause, eine Welt von ungekannter Größe. Wir stehen in diesem Moment in Verbindung mit dem Feld von Zuhause und wir fühlen die Herzlichkeit und die Menschen, die auf unsere Rückkehr warten und die Menschen, die auf ihr Ankommen warten, hier in dem Moment, wo es klar ist. Fühl die Freundschaft, bleib mit der Aufmerksamkeit bei dir selbst. Du bist der Initiator. Dadurch, dass du dich auf dieses Feld abstimmt, merkst du, dass dieses Feld so enorm groß ist und dass der Faktor, den wir hier als Zeit kennen, eine einschränkende Energie ist. Als galaktische Wesen geben wir miteinander und unabhängig in unserem eigenen Namen den Auftrag an das Meta-Bewusstsein von dir selbst, innerlich, die Reparatur in der Nano-Sekunde, die an unser physisches System angepasst ist, auszuführen. Dadurch findet eine Synchronisation statt zwischen dem Moment deines Seins und dem Moment, dass etwas geschieht. Wir rufen auf zur Wiederherstellung und Heilung des Faktors Zeit, synchronisiert mit dem Zuhause.

Und es kommt ein Lichtcode herein, den du auf deine Weise siehst. Dieser Code kommt in dein System aus dir selbst. Er kommt in deinen physischen Körper und installiert sich in jeden Teil deines Körpers von Kopf bis Fuß. Das ist die Zelle des Jetzt, die Kraft des Jetzt, die Kraft der Gegenwart.

Du sprichst mit jeder Zelle in deinem physischen Körper und in deinem Seelenbewusstsein ab, dass ab heute alle Entscheidungen und Beschlüsse und alles, was plötzlich oder nicht

plötzlich geschieht, gesehen wird und dass du in diesem Moment anwesend bist, weil die Synchronisation stattgefunden hat zwischen „The Ancient Times“, der Zeit von Zuhause und der Zeit des Jetzt. Du bist der Schöpfer, du hast die Erlaubnis, in jedem Moment anwesend zu sein.

Aus tiefstem Herzen laden wir die Energie von leidenschaftlichem Weiterleben ein, die Leidenschaft, hier anwesend zu sein ungeachtet der Schwierigkeiten, ungeachtet der Herausforderungen und der vielen Fragen. Es ist gut, dass du hier bist. Schau auf die Vögel, schau auf die Tiere, schau auf die Blätter, schau einmal, wer du bist. Fühle die Harmonie in dir selbst, die Leidenschaft des Zuhauses.

Trage diese in deinem Herzen, trage diese in dein Feld und zeige, dass du hier bist. Zeige es den anderen. Vergib dir selbst alles, was geschehen ist. Es ist okay. Niemand hat jemals gedacht, dass es so einfach sein kann. Einfach, weil wir vorher nicht wussten, wie es sein würde, in diesem Programm mit den Anpassungen und Manipulationen anwesend zu sein.

In dem Moment, in dem du dich erinnerst, dass es keine Sorgen gibt und dass das Leben dazu da ist, von dir erfahren zu werden, wird dein Leben in eine vollkommene, ruhige, harmonische und herausfordernde Periode transformieren.

Öffne deine Augen und entspanne in diesem schönen Moment. Sei stolz auf dich selbst.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren

Übersetzung: Elisabeth Slinkman

Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.